

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas Rahmat, Karunia, dan Hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Faktor-faktor yang Mempengaruhi Permintaan Kedelai di Kota Bandung” dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk dapat mengerjakan skripsi pada program Strata-1 (S1) di Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis mendapat banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis ingin menyampaikan banyak terima kasih kepada Ibu Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir. MSi. sebagai Ketua Pembimbing dan wali dosen yang telah memberikan banyak ilmu, bimbingan, nasihat dan arahan dengan penuh keikhlasan kepada penulis, Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, Sp. MSi., sebagai Anggota Pembimbing yang telah memberikan banyak saran, nasihat, dan masukan kepada penulis, Bapak H. Unang Ir. MSc., Ibu Nurul Risti Mutiarasari, SP. MSi., dan Bapak Dr. Dedi Djuliansah, Ir. MP. sebagai tim penguji dan penelaah yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir. M. Si., sebagai Ketua Jurusan Agribisnis, Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir. MP. sebagai Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh dosen dan staff yang telah membantu penulis selama menjalani Pendidikan di Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan penulis kepada kedua orang tua dan seluruh keluarga atas doa restu dan kasih sayang dalam setiap langkah penulis. Orang terkasih Shalimar Azzahra yang telah memberikan dukungan moral, bantuan dan motivasi selama proses penyusunan skripsi dan juga rekan-rekan seperjuangan Fakultas Pertanian Angkatan 2019.

Rasa hormat dan terima kasih teruntuk semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas segala dukungan dan kontribusi terhadap penyusunan skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga amal kebajikannya mendapat imbalan dari Allah SWT.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa hasil dari penyusunan skripsi ini masih banyak sekali kekurangan dan jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan dan perbaikan, sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan semua pihak yang membaca secara khusus, Aamiin.

Oktober, 2023

Rizal Aji Santoso